

SE TRATA DE DOS HOMBRES, DE 43 Y DE 29 AÑOS, RESIDENTES EN CHILLÁN

# Seremi de Salud de Ñuble confirma dos casos de Mpox

**La autoridad sanitaria reforzó el llamado a la comunidad a estar alerta y reitera llamado a la prevención.**

**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

**L**a Secretaría Regional Ministerial de Salud de Ñuble confirmó dos casos de Mpox (anteriormente conocida como viruela del mono). Se trata de dos hombres, de 43 y de 29 años, residentes de la comuna de Chillán, quienes consultaron en un centro asistencial tras presentar síntomas compatibles con la enfermedad. Ambos se encuentran en buen estado de salud y cumplen con el aislamiento indicado para evitar nuevos contagios.

“La Mpox es una enfermedad generalmente autolimitada, cuyos síntomas, aunque similares a la viruela, suelen ser de menor gravedad”, explicó el Seremi de Salud (s) Gustavo Rojas Medina. “La mayoría de los casos duran entre 14 y 21 días, pero es crucial recordar que la evolución puede ser más severa en personas inmunosuprimidas o aquellas que viven con VIH sin tratamiento. Por ello, la prevención y la detección temprana son fundamentales”.

Equipos de la Autoridad Sanitaria ya están llevando a cabo la investigación epidemiológica, detección de contactos y seguimiento del cumplimiento de la medida de aislamiento. El virus de la Mpox se transmite principalmente por contacto directo con personas infectadas, incluyendo piel, mucosas y relaciones sexuales,



Ambos casos cumplen con el aislamiento indicado para evitar nuevos contagios.

además de gotitas respiratorias de corto alcance y objetos contaminados. Los síntomas comunes incluyen fiebre, inflamación de ganglios, dolor de cabeza o muscular, picazón y la aparición de lesiones en la piel o mucosas, que pueden presentarse en diversas partes del cuerpo.

La principal medida preventiva es evitar el contacto estrecho con personas contagiadas.

## Vacuna gratuita

Es preciso recordar que existe una vacuna gratuita disponible para quienes cumplen con los criterios establecidos por el Ministerio de Salud. En Ñuble, la inmunización se realiza en el Centro de Salud Familiar Violeta Parra. Se recomienda la vacunación a usuarios de PrEP

(medicamento que se toma para prevenir la infección por el VIH), contactos estrechos, trabajadores sexuales, personas con VIH, quienes realicen prácticas sexuales de alto riesgo, personas con diagnóstico reciente de ITS y hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres, sin importar su edad, identidad de género u orientación sexual.

Desde la Seremi de Salud de Ñuble, se refuerza el llamado a la prevención y el autocuidado. En caso de dudas o presentar síntomas compatibles con la Mpox, la recomendación es consultar en el centro de salud más cercano, pues la detección temprana y el aislamiento son claves para contener la propagación del virus en nuestra región.

## Consulta temprana

Desde la Seremi de Salud de Ñuble, reforzaron el llamado a la prevención y el autocuidado. En caso de dudas o presentar síntomas compatibles con la Mpox, la recomendación es consultar en el centro de salud más cercano, pues la detección temprana y el aislamiento son claves para contener la propagación del virus en nuestra región.